

Les écoliers de maternelle à la découverte de la peinture



Quelques enfants de la maternelle, entourés de leurs enseignants, et encadrés par Florian Bruno, artiste-peintre hyérois.

(Photos J. H.)

Jeudi, les enfants de la maternelle Victor-Reymonenq ont découvert l'art pictural d'une manière originale. Pour ce faire et en amont, Nicole Thibault, une des enseignantes de l'école, avait préparé nos jeunes troupes à l'intervention de Florian Bruno, artiste de renom, venu tout spécialement de Hyères pour les sensibiliser au mélange des tons et des couleurs. Sur le sol d'une des salles de l'école, furent d'abord entreposées de grandes toiles en tissu. Armés de spatules, de brosses à dents, de rouleaux,

de seringues en plastique, d'éponges et de pulvérisateurs, nos petits peintres en herbe ont été chargés par Florian de recouvrir lesdites toiles. Autant d'outils insolites, qui ont remplacé pinceaux et autres palettes. Résultat : une belle et grande œuvre collective, composée de papiers déchirés en monochrome, collés sur des silhouettes placées sur ces toiles.

L'ensemble, très réussi, devrait être exposé dans l'enceinte de l'école en fin d'année scolaire. **J. H.**

